

Publié le 03 septembre 2023 Télégramme

À Plescop, deux nouvelles enseignantes font leur rentrée à l'école privée Sainte-Anne



À l'école privée Sainte-Anne de Plescop, 290 élèves sont inscrits pour la rentrée. Ils sont répartis en douze classes dont trois bilingues. Deux nouvelles enseignantes rejoignent l'équipe éducative dirigée par Bertrand Rio. Il s'agit de Sylvie Brunel, qui aura en charge une classe de seize enfants de CP/CE1. Elle arrive de Moustoir'Ac et a souhaité sa mutation pour se rapprocher de son domicile. Pauline Dano, quant à elle, enseignera à 32 élèves de CM2. Après 13 années passées à Elven, elle souhaitait découvrir un nouvel établissement. Une année scolaire sportive est prévue pour les élèves, avec au programme du kayak, de la piscine et une classe de neige pour cette dernière année de primaire.

Année olympique oblige, le thème de travail pour tout l'établissement sera « Paris 2024 ».